



Collectif potiers : Des objets simples au service de la société



## PLUS DE CÉRAMIQUE MOINS DE PLASTIQUE



L'argile est un matériau pertinent dans de nombreuses situations. Artistes-artisans, nous utilisons nos savoir-faire avec bon-sens.



## FABRIQUE D'OBJETS DE LUTTE

Elles produisent des OBJETS DE LUTTE : objets usuels composés d'argile et de produits de récup' naturels et non-polluants qui payent correctement celui qui les fabrique.

# Communiqué de presse

Le monde de la céramique a toujours été dynamique et collectif.

Ainsi, ensemble, les potiers se sont adaptés à l'évolution des sociétés.

Les filles de FAIRE argile depuis l'été 2020 se retrouvent régulièrement.

En marge de leur travail d'expression individuelle, elles réfléchissent à de nouvelles façons d'être potiers aujourd'hui.

Dans leur laboratoire de recherche, elles imaginent, ajustent et testent.

Elles veulent, sur fond de crise écologique, avec leur métier, changer les esprits. Proposer une rupture. Repenser en même temps les habitudes de production, de consommation, d'usage, de modèle économique.

Elles fabriquent à partir d'argile récoltée à proximité, d'email issu de produits récupérés et non polluants (terre, cendres de poêles de chauffage, poussière de carrières de pierre), ce qu'elles nomment : **objets de lutte**.

Seuls les pots commandés sont produits (pas de stock inutile).

Tout est pensé dans l'intérêt collectif. .

Rien n'est nouveau, bien sûr, mais tout est à réintroduire dans les vies d'aujourd'hui, pour une économie d'énergie, une bonne santé, des savoir-faire et un imaginaire alimentaire. Une cocotte tout terrain, cuisson douce, économe en énergie.

Un pot à lacto (fermentation), pour conserver les légumes avec du sel et de l'eau.

Les gobelets en lots, pour collectivité ou particuliers, des petits, des moyens et des grands, pour l'eau, la bière, le café ...

Conserver les aliments avec du sel, de l'eau et un pot, c'est si simple qu'il faut y repenser! Une cocotte qui cuit presque toute seule grâce au pouvoir d'accumulation de l'argile, ce serait dommage de passer à côté ! Des gobelets en lots, pour abandonner les éco-cup en plastique qui polluent autant finalement que les gobelets à usage unique, évidemment !!

Des projets en cours, il y en a :

D'une part les assiettes en lots qui arriveront bientôt et un climatiseur pour les grandes chaleurs. Naturellement, grâce à l'évaporation de l'eau dans l'argile poreuse, l'air se rafraîchit !

Des rencontres, des associations, des alliances, de la coopération. Partout en France, il y a le potentiel pour que les artisans de la terre aient du travail, se rassemblent et se sentent utiles dans le combat d'aujourd'hui.

Retrouvez FAIRE argile sur [www.faireargile.fr](http://www.faireargile.fr)